

Le rapport Werner et la poursuite du chemin vers l'Union économique et monétaire dans les années 1980

Source: DANESCU, Elena Rodica. «Le rapport Werner et la poursuite du chemin vers l'Union économique et monétaire dans les années 1980», dans Une relecture du rapport Werner du 8 octobre 1970 à la lumière des archives familiales Pierre Werner. Sanem: CVCE, 2012. Disponible à l'adresse: www.cvce.eu.

Copyright: (c) CVCE.EU by UNI.LU

Tous droits de reproduction, de communication au public, d'adaptation, de distribution ou de rediffusion, via Internet, un réseau interne ou tout autre moyen, strictement réservés pour tous pays.

Consultez l'avertissement juridique et les conditions d'utilisation du site.

URL:

http://www.cvce.eu/obj/le_rapport_werner_et_la_poursuite_du_chemin_vers_l_union_economique_et_monetaire_dans_les_annees_1980-fr-e3e179db-28cb-4461-b74e-a547383caf6b.html



Date de dernière mise à jour: 07/07/2016

Le rapport Werner et la poursuite du chemin vers l'Union économique et monétaire dans les années 1980

Dans la réflexion qui a suivi la période de tensions monétaires, le rapport Werner s'avère une source d'inspiration pour l'intégration monétaire européenne. À l'aube des années 1980, de nombreuses initiatives politiques (comme par exemple le «plan Spierenburg», le «rapport du groupe de Lord Cromer», le «rapport Tindemans», etc.), ainsi que scientifiques (parmi lesquelles les débats autour du concept de «monnaie parallèle», les propositions des professeurs Mundell, Magnifico, le «manifeste de la Toussaint») voient le jour ultérieurement. Le recueil de ces documents de réflexion élaborés après 1973 compose cette section.